



1000 Euro für die Lebenshilfe

Die Firma Printvision AG aus Freising mit einer Niederlassung in Augsburg hat 1000 Euro an die Lebenshilfe Aichach-Friedberg gespendet. Damit soll ein sogenanntes Wellenspiel für das Kinderhaus mitfinanziert werden. Dieses Spielzeug eröffnet mit einem geschlossenen Wasserkreislauf diverse Möglichkeiten des Spiels mit Wasser für die Förderbereiche Psychomotorik, Sensibilisierung, Wahrnehmung, Forschergeist und Technik. Unser Bild zeigt: (von links) Dieter Hofmann, Vertriebs-Consultant von Printvision, Herbert Behmenburg, Vorsitzender der Lebenshilfe, Christof Gai, stellvertretender Geschäftsführer der Lebenshilfe, sowie Martin Steyer, Vorstandsvorsitzender von Printvision. Foto: Sabine Schneider